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 学校だより第２８号で、新生徒会会⾧、副会⾧の紹介をしま
したので、今回は、議⾧及び書記、各委員会委員⾧について紹
介いたします。 

①今の心境について 
②どんなことに取り組んでいきたいか 
③七中生へのメッセージ  

【 議⾧ 岩瀨 浬 （2 年） 】 
①うれしい反面、きちんとできるのか
という不安も少しありますが、議⾧と
しての仕事を精一杯頑張りたいです。 
②あいさつ運動を強化して、七中を活
気あふれる学校にしていきます。ま
た、遅刻する人を少しでも減らして、
安全でみんなが過ごしやすい学校に
できるように取り組んでいきたいで
す。 
③みなさん、中島生徒会⾧が思い描い
ているような七中にするために、一人

一人が協力してこの１年間、一生懸命に頑張りましょう、 
 
【 書記 髙松 正人（2 年） 】 

①落選してしまい落ち込んでいました
けど書記になれてうれしいです。 
②書記として生徒会⾧や副会⾧のサポ
ートをし、自分でもできることを全力
で頑張りたいです。 
③私は前に出て発表するのが苦手で、
目立つこともないと思いますけど、生
徒会をとおし学校をよくしていきたい
です。 
 
 

【 書記 泉保 颯汰（1 年） 】 
①初めてのことで不安ですが、自分ので
きることを一生懸命がんばります。 
②字をきれいに書くなど、書記として皆
さんを支えられるように頑張ります。 
③たくさんの失敗をすると思いますが、
全力でみなさんの役に立つようにと頑張
りますので、温かく見守ってくださると
うれしいです。 
 
 

【 体育委員会 山本 凌雅（2 年） 】 
①委員⾧になったからには頑張ろうとい
う気持ちと、今までの体育委員⾧のよう
に大きな声でみんなを引っ張ることがで
きるのかという気持ちです。でも、自信
を持って頑張っていきたいと思います。 
②みなさんが元気に外で遊ぶことができ
るような取り組みや体育大会での準備、
運営に取り組んでいきたいと思います。
また、集会時などで自ら大きな声を出す
ように頑張りたいです。 

③昼休みは極力、外で遊ぶようにしましょう。また、遊んだ後
の片付けもしっかりしましょう。１年間、よろしくお願いしま
す。 

【 保健委員会 小林 蓮（2 年） 】 
①少し不安ですが、パワフルに頑張りたい
です。 
②普段、生徒の皆さんがスマートフォンな
どをどれだけ触っているかのアンケート
などを取り組みたいです。 
③私が保健委員⾧になったら、ハンカチの
徹底を目標に頑張りたいと思いますので、
ご協力よろしくお願いします。  
 

【 生活・安全委員会 池田 聖正（2 年） 】 
①不安ですが、これから頑張りたいという
気持ちです。 
②今は、自転車の乗り方が悪いので、そこ
を中心に取り組んでいきたいです。 
③生活・安全委員⾧として頑張るので、皆
さんも校則を守るようにしていきましょ
う。 

 
 

【 給食委員会 三栗野 絵麻（2 年） 】 
①２年間給食委員会の仕事をし、委員⾧
になり、今までの活動を生かし、目標に
向けて頑張りたい気持ちです。 
②委員⾧として一生懸命作ってくださっ
た方への感謝を「残食・残乳０」をみん
なに呼びかけていきます。 
③残食・残乳を去年よりも減らしていき
たいと思いますので、ご協力よろしくお
願いします。また、苦手なものが出た時
は、全部減らすことがないようにしてく

ださい。  
【 環境・美化委員会 佐伯 蒼依（2 年） 】 

①不安な気持ちもありますが、頑張って
いきたいと思っています。 
②七中生の美化意識を高める取り組みを
していきたいです。 
③環境・美化委員⾧としての責任を果た
せるように頑張ります。 

 
  

【 図書委員会 畑中 敬心（2 年） 】 
①不安ではありますが、これから委員⾧
として責任を感じながら頑張っていこう
と思います。 
②皆さんの貸し出し冊数を増やすための
活動や呼びかけを取り組んでいきたいと
思います。 
③図書委員⾧として頑張っていきますの
で、皆さんも本に関心を少しでも持つよ
うにしていきましょう。 

２月９日（水）は「汐止記念祭・墓前祭」が予定されていま
したが、新型コロナウィルスの影響で、代表者による規模を縮
小した開催となりました。本日、本校生徒と職員に記念品のボ
ールペンが届きましたので、生徒に配付しております。大切に
使用してください。 

 

Yatsushiro Daishichi JHS                                                             
第七中学校だより  

 

 
 

 

令和４年２月９日 
第３２号 

八代市立第七中学校 

学習・文化委員⾧の本田捷統さん、放送委員⾧の笠朱日
菜さんは欠席のため、次号で紹介します。 


